

# ¡TU FUTURO ES UN CAMINO ABIERTO!

Hay una gran demanda de estudiantes talentosos que quieran comenzar temprano en carreras en mantenimiento de transporte. Trabajar en el departamento de transporte de una ciudad, un condado, una agencia tribal o un municipio ofrece una gran oportunidad.

- Gana un buen salario con excelentes beneficios
- Desarrolla habilidades para toda la vida
- Aplica las últimas tecnologías y técnicas
- Mantente en capacitación continua
- Obtén el reconocimiento de tus pares y de la comunidad.

En transporte, lo fundamental es conectar a las personas con las oportunidades. Los profesionales de Obras Públicas son responsables de asegurar que las personas puedan llegar a donde quieran ir con seguridad y confianza. Para ello, estos profesionales revisan y aplican las últimas tecnologías e innovaciones en su campo. Miran hacia el futuro y se preparan para lo que esté por venir; por ejemplo, usar drones para las inspecciones de seguridad y planificar para un futuro con automóviles y camiones autónomos.

Visita **MNTransportationCareers.com** para obtener recursos como videos, ofertas de trabajo, perfiles, oportunidades de capacitación, estudios de caso y otros recursos para aprender a dar forma a tu carrera profesional en mantenimiento de transporte.

## PÓNGASE EN CONTACTO



Web

[mntransportationcareers.com](http://mntransportationcareers.com)



ESCANEE PARA  
OBTENER MÁS  
INFORMACIÓN



  
**MINNESOTA LTAP**  
UNIVERSITY OF MINNESOTA

# CARRERAS EN TRANSPORTE LOCAL EN MINNESOTA



Para  
estudiantes

“He trabajado en diferentes departamentos: tránsito, calles, parques, estudios de ingeniería, reemplazo de luminarias... En términos de carrera profesional, si mantienes una mente abierta y sigues tu curiosidad, se te abrirán puertas”.

Jacob Remington, trabajador de mantenimiento de calles, ciudad de Hopkins

“Llega adonde quieres ir. Avanza con nuestro equipo de mantenimiento de transporte”.

## EL PAQUETE COMPLETO

Los grandes beneficios que ofrecen muchas agencias locales —atención médica, planes de jubilación, tiempo libre pagado y feriados, programas de capacitación y bienestar— pueden valer su peso en oro y compensar el pago por hora más alto que ofrecen algunas empresas privadas. Tienes tiempo para pasar con tus amigos y familiares, y hacer las cosas que disfrutas cuando estás fuera del trabajo. ¡Planifica tu futuro hoy mismo mientras vives una vida plena y te proyectas en un trabajo gratificante!



### Beneficios

Los puestos en el sector público ofrecen buenos salarios y muchos beneficios valiosos para ayudarte a disfrutar el presente y prepararte para tu futuro.



### Horarios

Los horarios de trabajo son más predecibles y regulares en comparación con los de muchos puestos similares del sector privado.



### Equilibrio entre trabajo y vida personal

Los trabajos de agencias locales están más cerca de casa y sirven a la comunidad.

## CAPACITACIÓN PARA EL ÉXITO

Una carrera en mantenimiento de transporte a menudo comienza con un trabajo de verano, una práctica profesional o un programa de capacitación, con o sin un título de escuela secundaria o GED. Hay muchos programas disponibles que ofrecen capacitación y educación mientras trabajas. Esto te permite probar cosas diferentes y desarrollar una variedad de habilidades y especialidades mientras recibes un pago. Visita [MNTransportationCareers.com](https://www.mntransportationcareers.com) para acceder a una guía de capacitación de estos programas y estudios de caso en todo el estado.

“¡Su futuro es un camino abierto!”

